
 

 

2024～2025年度 R Iテーマ 

【第1645回例会次第（2025年6月1回）】 

No．1604 

RI会長 ステファニーA.アーチック (米国ペンシルバニア州) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 榊原敬(岡山南RC） 

      会長：中津尾直己 幹事：川上登 雑誌･会報：中原洋平  

日時：2025年6月2日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

【第1642回例会記録(2025年5月第2回）】 

日時：2025年5月26日(月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  71名[内免除9名] 中 36名 58.06％ 

米山ＢＯＸ   716（累計 273,408円） 
〈6月〉ロータリー親睦活動月間 

１.開会点鐘 

２.「君が代」「奉仕の理想」斉唱 

３.来賓及びビジター紹介 

４.会長挨拶 

５.幹事報告 

 A.例会変更のお知らせ               ビジター受付 

  米子RC・・・・・6/13  夜間例会          あり        

  米子東RC・・・6/11 夜間例会          あり                           

  米子中央C・・6/12  夜間例会           あり 

  境港RC・・・・・6/17 夜間例会          あり 

  B.その他     

６.委員会報告 

 A.親睦・出席委員会 

   出席報告・スマイル発表・ファミリーの日 

 B.その他 

  

 

 

 

 

 

 

８.閉会点鐘 

お 知 ら せ        
 

・6/2(月) 第14回理事会 18：30～ 

・6/9(月) 臨時総会        

・6/21(土) 国際大会(カナダ カルガリー) 

・6/23(月) 休会 

・6/30(月) 休会 

７.【卓話】  

 ・「イニシエーションスピーチ」   梅原慎二 会員    

   

 ・「今後の地区の予定について」 

             坂本高司 2025-26年度地区代表幹事 

 日 時 第 回例会 内 容 場 所 

 6月9日(月)12：30～13：30 

 
第1646回 

(6月第2例会) 

 

理事退任挨拶 
      

ANACPホ

テル 

 6月16日(月)18：30～20：30 第1647回 

(6月第3例会) 最終例会 

皆生シー

サイド 

ホテル 

今後の米子南RC例会 

スマイル 

坂口元昭…先日5/18開催のクラブ活性化ワークショップでは中津

尾会長をはじめ会員の皆様には大変お世話になりました。引き続

きご支援ご協力の程宜しくお願い致します。 

坂本高司…18日のクラブ活性化ワークショップでは多くのクラブ

会員のご協力を頂き、3大研修のすべてが終了しました。深く感

謝申し上げます。7/1ガバナー事務所開設に向け引き続き宜しくお

願いします。 

宇佐見明…右膝人口関節置き換え手術により約2ヶ月の治療を終

え復帰しました。この機会に夏向きにイメチェンしました。宜し

くお願いします。 

谷川洋二…先日開催された5RC麻雀大会にて個人3位に入賞しま

した。ありがとうございました。 

【卓話】 「寄付金税制について(財団への寄付、ふるさと納税など)」 

                                       田中康裕 会員 

税理士の田中会員に寄付金（財団への寄付、ふるさと納

税など）と税制について卓話をいただきました。寄付金

について最近はやりのChat GPTで調べると具体的な条件

を入力するとすぐ回答が出てきます。例えば「法人の場

合と個人の場合と分けて教えてください」と入力すると

「法人が寄付する場合、一定の限度額の範囲内で損金

（経費）として計上することができる・・・・」とすぐ答えてくれます。

（以下、法人の規模や種類および諸経費、交際費、寄付など損金の種別に

よる損金算入の扱いの違いについて詳しいお話がありました）次に個人が

寄付して場合はどうなるか。これもChat GPTで調べると「個人が寄付し

た場合、所得税法上は寄付金控除（所得から引く）と税額控除（税金から

引く）のいずれかの方法で所得税、住民税の負担を減らすことができま

す」と教えてくれます。（以下、寄付する先によっての控除方法、割合の

違いについて詳しいお話がありました）次はふるさと納税ですが、これも

寄付金の一種です。ふるさと納税は自己負担額２千円で返礼品がもらえて

税金が安くなる制度です。所得と控除できる寄付金上限額についても

Chat GPTに尋ねるとすぐ教えてくれます。最近、寄付金上限額について

の質問をよく受けますが、いまではChat GPTを使うようにしています。

（ほかにも所得控除と税額控除とどちらが得なのか、ふるさと納税額流出

上位自治体はどこかなどのお話がありました）最後に「キャバクラで使っ

たお金は経費として認められるか」と興味深いお話がありましたが、「こ

の件について話したことはこの場限りの内緒です」ということなので残念

ながら文字にはできません。以上、田中会員の卓話でしたが内容が税制と

いった専門分野のことでもあり素人の私が書く記事の内容に誤りがあるか

とも思いますがなにとぞご容赦ください。 (佐藤城 記) 

    坂口ガバナーエレクト事務所の予定 

 

・6/29(日) 米山指定校選定委員会 


